

Die verschwundenen Skistöcke

Wir (die 6.Klasse) waren im Skilager es war alles richtig gut gewesen bis auf die letzte Fahrt. Wir waren am Freitag auf der Piste wie jeden Tag , der Schnee war nicht so gut wie am Anfang und wir waren müde von der ganzen Woche, aber es ging. Am Morgen standen wir auf zogen uns an und gingen zum Frühstück es schmeckte köstlich wie immer. Ich freute mich riesig. Ich ging in den Skischuhraum , zog mich an und ging nach draußen warten. Als unsere Lehrerin kam zogen wir die Gruppe unsere Ski an und gingen Skifahren auf der Piste . als wir bis zum Mittag gefahren waren, gingen wir Mittagessen . Wir assen belegte Brote mit Fleisch, Salat und Mayo und ein Apfel und ein Schokoriegel. Dann fuhren wir weiter. Dann wollte einer aus meiner Gruppe dessen Namen ich nicht nennen will, Skirennen fahren, Dann ist er umgefahren und hat geweint. Als der Car kam machten wir noch die Letzte Fahrt machen aber ohne Skistöcke also steckten wir die Stöcke in den Schnee und fuhren los. Es war eine tolle Fahrt als wir unten ankamen Namen alle ihre Stöcke und gingen doch ich fand meine Stöcke nicht, ich ging mit den anderen aus meiner Gruppe mit und fragte meine Lehrerin ob sie die Skistöcke mitgenommen hat. Aber sie sagte nein und da sich nochmals zurück gehen soll. Das tat ich dann auch doch ich konnte sie nirgends finden. Ich ging wieder zum Car. Ich war sehr traurig sie waren einfach verschwunden. Doch eine Woche später waren meine Stöcke wieder vor dem Haus Herr Buob habe sie mitgenommen.

Kaja, 6.Klasse